

Les pays en développement demandent un soutien pour faire face aux défis climatiques



La Havane, 14 janvier, (RHC)- Les pays en développement ont souligné l'importance de la coopération Sud-Sud pour faire face aux crises climatiques et le besoin urgent de soutien financier et technologique pour relever les défis du réchauffement de la planète.

Dans le discours d'ouverture du «Sommet de la voix du Sud» organisé à distance, le ministre indien de l'Environnement, des Forêts et du Changement climatique, Bhupender Yadav, a réaffirmé la nécessité de développer des politiques inclusives et durables pour réduire les inégalités et contribuer à l'autonomisation et à l'amélioration de la qualité de vie des populations.

Il a d'autre part souligné que des actions respectueuses de l'environnement menées à grande échelle dans le monde entier peuvent apporter une contribution positive à la sauvegarde de la planète.

Les ministres du Sud ont soulevé divers problèmes auxquels sont confrontés les pays en voie de développement, tels que la sécurité alimentaire, l'élévation du niveau de la mer, l'érosion côtière et la récession économique due à la pandémie de Covid-19.

L'utilisation de l'énergie verte, des énergies renouvelables, de l'économie circulaire, du développement durable et de la conservation de la biodiversité sont quelques-unes des tentatives communes mentionnées par les pays du Sud, qui ont également mis en avant leurs objectifs et initiatives de contributions déterminées au niveau national pour réduire les gaz à effet de serre.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310540-les-pays-en-developpement-demandent-un-soutien-pour-faire-face-aux-defis-climatiques>



Radio Habana Cuba